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平成２９年生駒市教育委員会第１２回定例会会議録 

 

１ 日 時 平成２９年１２月２５日(月) 午前９時３分～午前９時４５分 

 

２ 場 所 生駒市役所 ４０１・４０２会議室 

 

３ 審査事項 

(1) 報告第１７号 平成２９年生駒市議会第５回（１２月）定例会提出議案の結果に

ついて 

(2) 報告第１８号 教職員人事異動方針について 

(3) 報告第１９号 平成３０年生駒市成人式の開催について 

(4) 議案第２２号 生駒市立小学校及び中学校の管理運営に関する規則の一部を改正

する規則の制定について 

(5) 議案第２３号 生駒市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部を改正

する規則の制定について 

 

４ 出席委員 

教育長          中 田 好 昭 

委 員（教育長職務代理者）飯 島 敏 文    委 員  上 田 信 行 

委 員          寺 田 詩 子    委 員  神 澤   創 

委 員          浦 林 直 子    委 員  坪 井 美 佐 

委 員          レイノルズあい 

 

５ 欠席委員 

 委 員          西 井 久 之 

 

６ 事務局職員出席者 

教育振興部長    峯 島   妙    生涯学習部長    西 野   敦 

教育振興部次長   真 銅   宏    教育総務課長    辻 中 伸 弘 

教育指導課長    吉 川 祐 一    学校給食センター所長 奥 田   茂 

こども課長     前 川 好 啓    こども課指導主事  樋 田 良 恵 

こども課指導主事  上 田 直 美    子育て支援総合ｾﾝﾀｰ所長 辻 本 多佳子 

生涯学習課長    清 水 紀 子    ｽﾎﾟｰﾂ振興課長     岡 秀 高    

教育総務課課長補佐 山 本 英 樹    こども課課長補佐  松 田   悟 

生涯学習課課長補佐 梅 谷 信 行    ｽﾎﾟｰﾂ振興課課長補佐 西   政 仁 

教育総務課（書記） 牧 井   望    教育総務課（書記） 鬼 頭 永 実 

 

７ 傍聴者 １名 
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午前９時３分 開会 

○開会宣告 

 

○日程第１ 前回会議録の承認 

 

○日程第２ 会期・会議時間の決定 

 

○日程第３ 諸般報告 

・１月の行事予定について、辻中教育総務課長、清水生涯学習課長から報告 

（質疑） なし 

 

○日程第４ 報告第１７号 平成２９年生駒市議会第５回（１２月）定例会提出議案の

結果について 

・平成２９年生駒市議会第５回（１２月）定例会提出議案の結果について、辻中教

育総務課長から説明 

＜参照：議案書ｐ１＞ 

（質疑） なし 

  

審議結果 【報告のとおり承認】 

 

○日程第５ 報告第１８号 教職員人事異動方針について 

・教職員人事異動方針について、辻中教育総務課長から説明 

＜参照：議案書ｐ２～６＞ 

（質疑)  

中田教育長：確認であるが、特別支援学級の人員編成の変更で確保した７７名は、県

での数で間違いないか。 

辻 中 課 長：県全体での数である。また説明を補足するが、人員編成が変更されるの

は、特別支援の中の自閉・情緒の学級においてである。 

中田教育長：特別支援にもさまざまな種別がある。中でも自閉症は増加傾向にあり、

重度化も進んでいる。県として、学級編成を６人につき教諭１人から、

国基準の８人につき教諭１人に戻し、その変更で確保できた教諭を、重

度の児童生徒のケアに回すということである。 

 飯 島 委 員：どの組織においても、女性管理職の増加に努力しておられるが、実際に

は少ないのが現状である。社会・家庭において、男性と女性の求められ

る役割にまだ性差がある。そのことを踏まえて、単に女性管理職を登用

するのではなく、女性管理職が働きやすい環境整備が必要だと思う。仕

事・家庭等について校内外で支障がないかなど、直接女性管理職にヒア

リングするといった、女性管理職が働きやすい環境整備のための取組を
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実施してほしい。 

  

審議結果 【報告のとおり承認】 

 

○日程第６ 報告第１９号 平成３０年生駒市成人式の開催について 

・平成３０年生駒市成人式の開催について、清水生涯学習課長から説明 

  ＜参照：議案書ｐ７～８＞ 

（質疑） なし 

 

審議結果 【報告のとおり承認】 

 

○日程第７ 議案第２２号 生駒市立小学校及び中学校の管理運営に関する規則の一部

を改正する規則の制定について 

 ・生駒市立小学校及び中学校の管理運営に関する規則の一部を改正する規則の制定に

ついて、辻中教育総務課長から説明 

   ＜参照：議案書ｐ９、資料１＞ 

（質疑）  

 中田教育長：主幹教諭が配置される基準は何か。 

 辻 中 課 長：配置基準としては、大規模校であることである。ただ、県の主幹教諭

配置に関する要綱に基づいて配置されるもので、大規模校で必ずしも

配置されるものではない。主な役割としては、校長及び教頭の補佐、

地域との連携、教員が欠けたときの授業の代行などを担っている。な

お、管理職ではない。 

 中田教育長：個人的には汎用性の高い教員になると考えているが、生駒市では、あ

すか野小学校で始めたばかりであるので、今後経過を見守りたい。 

 

審議結果 【原案のとおり可決】 

 

○日程第８ 議案第２３号 生駒市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部

を改正する規則の制定について 

 ・生駒市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部を改正する規則の制定に

ついて、辻中教育総務課長から説明 

  ＜参照：議案書ｐ１０、資料２＞ 

（質疑） 

 飯 島 委 員：翠光台ができたことで児童生徒数の変更等はあったのか。 

 辻 中 課 長：具体的な数字は算出していないが、翠光台に住まわれてから既に三、

四年経過しており、大幅な増加はない。壱分町内の大型マンションの

児童生徒数が減少傾向にあるため、翠光台の増加で丁度バランスが保



 

 4 

たれたと考えてよいだろう。 

 

審議結果 【原案のとおり可決】 

 

○日程第９ その他 

 ・鹿ノ台小学校児童傷害被害事件における市教委の対応について、吉川教育指導課長

から説明  

 

 ・生駒市立中学校の状況報告について、辻中教育総務課長から説明 

≪ 個人情報を含む内容のため、非公開 ≫ 

 

・教育委員の退任について、中田教育長から説明 

 

≪ 上田委員 挨拶 ≫ 

 

≪ 中田教育長 挨拶 ≫ 

 

 

 

○閉会宣告 

 

午前９時４５分 閉会 


